

March 31, 2022-2023  
31 mars, 2022-2023

This policy will pay those sums that the SFC or its affiliated clubs becomes legally obligated to pay as compensatory damages because of bodily injury or damage to property caused by the SFC or its affiliated clubs and coaches.

*Cette police paiera les sommes de dommages compensatoires que l'assuré sera légalement tenu de payer due à des dommages corporels ou des dommages matériels causés par FTC ou un de ses clubs membres ou un de ses entraîneurs.*

<b>LIMITS OF GENERAL LIABILITY/LIMITES DE RESPONSABILITÉ GÉNÉRALE</b>		
<b>COVERAGE</b>	<b>COUVERTURE</b>	<b>LIMITS/LIMITES</b>
Total Aggregate	Limite annuelle globale	\$5,000,000
Per Occurrence	Par événement	\$5,000,000
Employee Benefits	Avantages sociaux	\$1,000,000
Tenants Legal Liability	Responsabilité locative	\$1,000,000
Medical Expense	Frais médicaux	\$25,000
Deductible	Franchise	\$5,000
Non-Auto Liability	Responsabilité civile automobile des non-propriétaires	\$5,000,000
Sexual Misconduct Liability*	Responsabilité en cas d'inconduite sexuelle	\$1,000,000
QEF 94 Liability on Hired Vehicles	Dommages aux véhicules loués	\$50,000

This document contains a summary of the information found in the insurance contract. Coverage is subject to the conditions, limits and exclusions of the contract issued by the Insurer.

*Le présent document contient un résumé des informations contenues au contrat d'assurance. Les garanties sont assujetties aux conditions, limitations et exclusions du contrat émis par l'assureur.*



From March 31, 2022 to March 31, 2023  
 Du 31 mars 2022 au 31 mars 2023

This policy will pay those sums that the SFC's or club's directors and officers become legally obligated to pay as compensatory damages because of a wrongful act (mismanagement).

*Cette police paiera les sommes de dommages compensatoires que FTC et ses entités affiliés seront légalement tenus de payer dues à des actions répréhensibles liés à de la mauvaise gestion.*

LIMITS OF DIRECTORS & OFFICERS LIABILITY/LIMITES DE RESPONSABILITÉ DES ADMINISTRATEURS ET DES DIRIGEANTS		
COVERAGE	COUVERTURE	LIMITS/LIMITES
Total Aggregate Per Policy Period	Limite annuelle globale par année de police	\$3,000,000
A) Insured Person Non-Indemnifiable Liability – Aggregate Limit of Liability	A) Responsabilité des personnes assurées – non-indemnifiable : montant de garantie par période d'assurance	\$2,000,000
B) Insured Person Indemnifiable Liability – Aggregate Limit of Liability	B) Responsabilité des personnes assurées – indemnifiable : montant de garantie par période	\$2,000,000
C) Insured Organization Liability – Aggregate Limit of Liability	C) Responsabilité de l'organisme assuré – montant de garantie par période d'assurance	\$2,000,000
Fiduciary Wrongful Act: Aggregate Limit of Liability	Montant de garantie par période d'assurance pour acte fautif d'un fiduciaire	\$2,000,000
Employment Practices Wrongful Act: Aggregate Limit of Liability	Montant de garantie par période d'assurance pour acte fautif en matière de pratiques d'emploi	\$2,000,000
Deductible	Franchise	\$2,500
Deductible for Class Action	Franchise pour recours collectif	\$50,000

This document contains a summary of the information found in the insurance contract. Coverage is subject to the conditions, limits and exclusions of the contract issued by the Insurer.

*Le présent document contient un résumé des informations contenues au contrat d'assurance. Les garanties sont assujetties aux conditions, limitations et exclusions du contrat émis par l'assureur.*

